

Liebe Angelfeundinnen und Angelfreunde,

drei Wochen nach unserem frostigen Anangeln trafen wir uns bei fast schon sommerlichem Wetter am 8.4.2018 zum 2. Gemeinschaftsangeln an der Teichanlage. Ohne Wind konnte man den Angeltag geruhsam angehen lassen.



Mit Sonnenbrille und Kopfbedeckung hatte man immer alles gut im Blick.



Martin Hillemeier war beim 2. Gemeinschaftsangeln der erfolgreichste Angler der Senioren. Die Plätze zwei und drei sicherten sich Norbert Steffenauseweh und Markus Mielke. Der erste Platz bei den jugendlichen Anglern ging an Moritz Schmalhorst. Patrick und Niclas Hesse erangelten sich die Plätze zwei und drei.

